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SETEMBRO AMARELOademir de almeida
questiona abono 
de médico em 
unidade de 
saúde do caic

operação Vagatomia

Funcionários 
dos correios 
entram em 
greVe por tempo 
indeterminado

Ademir pediu 
informações à Pre-
feitura sobre a vida 
funcional do médi-
co, a data da posse 
e de início do efe-
tivo exercício das 
funções do referido 
servidor, buscando 
saber quantas faltas 
justificadas e não justificadas acor-
reram desde o início das atividades 
laborais, e se houve o requerimento 
para o abono de falta ao serviço no dia 
09 de setembro de 2019.    Página 03

Coordenador da Universidade Brasil foi ameaçado de morte
Página 06

Faça a leitura do 
QRcode e acesse
o pronunciamento 
do vereador

Alunos do curso de Medicina da 
Universidade Brasil promoveram 
uma atividade de interação no Cam-
pus Fernandópolis nesta terça-feira, 
10. Em parceria com a Liga Acadê-

mica de Humanização e Cuidados 
Paliativos, “besteirologistas resi-
dentes” da Universidade do Riso da 
Universidade Brasil, acompanhados 
do professor e artista Rafael Guerra 

de Aquino, percorreram os corredo-
res e praça de alimentação cantando 
sobre o valor da vida e do apoio às 
pessoas.

Página 04

Alunos promovem ação de prevenção ao suicídio

Uma médica residente em 
São José do Rio Preto, 
foi presa na manhã de 
ontem, sexta-feira, 13, 

em sua residência em um condomínio 
de luxo. A médica  A.S.S.S., de 43 
anos, em cumprimento a um man-
dado de prisão preventiva expedido 
pela Justiça Federal de Jales. A.S.S.S. 
é casada com o médico rio-pretense, 
F.R.S. de 45 anos, que também está 
preso preventivamente no CDP 3 de 
Pinheiros em São Paulo. Eles são 
donos de empresas investigadas que 
oferecem cursos de complementação 
a alunos de medicina formados no 
exterior, que desejam aprovação no 
exame ‘revalida’, para atuarem como 
médicos no Brasil.               Página 02

Médica rio-pretense envolvida em esquema
da Universidade Brasil é presa pela PF

Justiça 
libera Amauri 
Piratininga 
após 10 dias 
de prisão

Amauri estava preso após a Justiça 
Federal ter decretado sua prisão tem-
porária em decorrência de possível 
envolvimento com o escândalo na 
venda das vagas no curso de medici-
na da Universidade Brasil. Página 02

Ela já foi afastada de suas funções, 
conforme portaria do prefeito Euclides 
Scriboni Benini, o Cridão, que está 
instalando uma Sindicância Interna 
para apuração dos desvios que, segundo 
fontes extraoficiais, já teria alcançado 
a cifra de R$ 75 mil.                 Página 03

Tesoureira da 
prefeitura de Dirce 
Reis é afastada sob 
suspeita de desvio 
de dinheiro

Prefeito Marcio 
destaca sucesso
de coleta seletiva 
no município

Página 03

Decisão foi tomada por assembleia 
em todos os estados do país na noite 
desta terça Os funcionários dos Cor-
reios anunciaram nesta quarta-feira, 
11, uma greve geral por tempo inde-
terminado. A decisão foi tomada por 
assembleia em diversos pontos do 
país.                                                Página 04
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CULTURA

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária

LEAD EDITORIAL
22.484.823/0001-72

Vida Ecológica Integral
Uma das maiores experiências da vida 

é estar num espaço aberto, um sítio, uma 
chácara ou fazenda, uma mata, um bosque 
onde a correria, o barulho dos centros urba-
nos nos acelera e faz correr como formigas 
sem destino, fechar os olhos e escutar a 
mãe terra. Talvez muitos nunca tenham 
experimentado isso ou até achar isso sem 
importância pois está acostumado com 
outro ritmo.

Fazer isso pelo menos uma vez nos faz 
ter consciência de que fazemos parte de 
um todo que não depende de nós. Ao longe 
pode ser que ouça um riacho calmamente se 
encaminhando para um rio maior. Pássaros 
cantando, o vento nas copas das árvores, 
um barulho de algum animal que ali possa 
estar de passagem ou até mesmo um boi, 
um cavalo, um cachorro, galinhas. Todos 
com os seus afazeres e comportamentos que 
não dependem diretamente de nós para con-
tinuar suas vidas. Só vão depender se por 
acaso interferirmos no seu ritmo e muitas 
vezes de maneira equivocada e destrutiva.

Ter consciência de que fazemos parte de 

um todo pode mudar a nossa ideia ecológica. 
Dependemos de cada ser e cada organismo 
natural para sobreviver. Daí começar a en-
tender a vida a partir de uma integralidade 
maior. A isso chama-se comumente de “eco-
logia integral”. O homem perceber-se que 
está interligado a tudo que está a sua volta. 
Codependente de relações profundas que 
garantem vida plena. Como codependente, 
o homem se sente responsável por tudo que 
faz e quais as consequências dos seus atos. 
É importante que ele se sinta assim.

A ecologia integral tem quatro dimen-
sões que se interagem na vida humana: 
ambiental, econômica/social, cultural e 
da vida quotidiana. Tudo isso se interliga 
em nossa vida como uma teia de aranha 
onde no centro está a própria vida huma-
na. Lembre-se de uma coisa importante: a 
vida na terra não vai acabar, talvez a vida 
humana, mas a vida em si, enquanto tiver o 
mínimo de condições irá sempre se renovar 
e se desenvolver.

É horrível perceber que o homem, o ser 
mais inteligente não consegue enxergar a 

sua importância no meio de tudo que existe.  
Sempre fomos desbravadores, acostumamos 
dominar, interferir, transformar, conquistar 
de maneira muito agressiva e mesmo que 
isso tenha garantido de certa forma a vida 
humana até aqui, é preciso que nossa cons-
ciência se modifique. A existência de um 
futuro para nós aqui nesta “casa comum” 
depende necessariamente de uma visão 
mais global e integradora. 

Vimos como tão superficial se trataram 
os problemas ambientais nos últimos dias, 
a maneira utilitarista e sem diálogo que 
expuseram a fragilidade ainda existente em 
nosso país em discutir agendas tão atuais. 
É preciso reconhecer e aprender com o 
passado para que se tenha um futuro, não 
querer usar o passado para confrontar de 
maneira violenta a realidade de hoje. Nossa 
casa, a casa humana precisa de um novo 
jeito de ser gestada. Não podemos ficar para 
trás de novo. O Brasil só vai demonstrar sua 
grandeza ao mundo quando enxergar sua 
importância ambiental para a sustentação 
da “casa comum”.

ARTIGO
PE. JOÍLSON DOMINGOS ANDRÉ - PARÓQUIA SÃO BERNARDO - FERNANDÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Secretária Municipal de Saúde de Indiaporã convida e incen-
tiva toda a sociedade civil organizada com atuação e sede nesse 
município, bem como os demais munícipes a participarem da Au-
diência Pública, junto ao Conselho Municipal de Saúde, Comitê 
de Mobilização para o Controle de Dengue, Sala de Situação da 
Dengue, Vereadores desta Municipalidade a ser realizada no dia 
26/09/2019, às 19:00 horas, na Câmara Municipal de Indiaporã, a 
Rua José Scapin, Quadra 12 nº 21 com o propósito de promover a 
transparência da Gestão em Saúde, através da participação popular. 
Apreciação dos relatórios de aplicação dos recursos financeiros 
e da prestação dos serviços aos usuários do SUS, no período de 
01/05/2019 à 31/08/2019, segundo quadrimestre do ano 2019 e 
Prestação de Contas do Contrato de Gestão da ACSBI.

Indiaporã-SP, 12 de setembro de 2019.
FERNANDA DOS SANTOS SILVA

Secretária Municipal de Saúde

Nos primeiros minutos de 
ontem, sexta-feira, 13, o diretor 
Geral do Campus Fernandópolis 
da Universidade Brasil, Amauri 
Piratininga da Silva, deixou a 
Cadeia Pública de Guarani d´O-
este, onde estava preso desde a 
terça-feira, 03.

Amauri estava preso após a 
Justiça Federal ter decretado sua 
prisão temporária em decorrência 
de possível envolvimento com o 
escândalo na venda das vagas no 
curso de medicina da Universi-
dade Brasil, além de fraudes do 
Fies e Prouni, que culminou com 
a deflagração da operação “Vaga-
tomia”, que prendeu 25 pessoas até 
o momento. nos primeiros minutos 
desta sexta-feira, dia 13. Pirati-
ninga chegou ao Plantão Policial 
de Fernandópolis por volta das 
00h20 e antes de ser liberado, pas-

sou por exames de corpo de delito.
Ele foi preso juntamente com 

outras 22 pessoas, incluindo o 
reitor e dono da Universidade 
José Fernando Pinto da Costa e 
o filho Stephano Costa, além de 
outros quatro fernandopolenses, 
Oclécio Dutra, Ricardo Saravalli, 
Orlando Machado Junior e João 
Batista Boer (Tutty).

Doze pessoas com prisões 
preventivas decretadas perma-
necerão presas em várias cadeias 
da região onde foram detidas à 
disposição da Justiça Federal.

Os presos preventivamente 
em São Paulo, capital, (entre eles 
o dono da universidade inves-
tigada, que renunciou ao cargo 
de reitor) foram transferidos da 
Custódia da Polícia Federal em 
São Paulo para o Centro de De-
tenção Provisória de Pinheiros 

- (CDP 3), onde permanecerão à 
disposição da Justiça.

As onze prisões temporárias 
de cinco dias, que foram prorro-
gadas por mais cinco dias, ven-
ceram na noite de quinta-feira, 
razão pela qual os investigados 
foram liberados, com exceção 
de uma mulher de São José do 
Rio Preto/SP, que teve sua prisão 
temporária convertida em pre-
ventiva e, por esta razão, conti-
nuará presa. Todos os presos que 
foram colocados em liberdade, 
continuarão sob investigação e 
terão que cumprir uma série de 
medidas cautelares impostas pela 
Justiça Federal.

RESTRIÇÕES
 Afastamento das ativi-

dades que exercem na uni-
versidade investigada ou no 
grupo relacionado até deter-

minação judicial em contrário;
 Não se ausentar da comarca 

por mais de 30 dias sem autori-
zação judicial;

 Proibição de se ausentar do 
país sem autorização judicial e 
obrigação de entregar seus pas-
saportes às autoridades;

 Afastamento, até ordem ju-
dicial em contrário, de qualquer 
atividade profissional e acesso a 
sistemas de informação e siste-
mas relacionados a financiamen-
tos públicos da educação relacio-
nados ao grupo da universidade 
investigada;

 Deverão comparecer men-
salmente ao juízo onde residem 
para informar suas atividades;

 Alguns advogados que pres-
tam assessoria jurídica à Univer-
sidade também estão submetidos 
a medidas cautelares.

Justiça libera Amauri Piratininga após 10 dias de prisão

Uma médica residente em São 
José do Rio Preto, foi presa na 
manhã de ontem, sexta-feira, 
13, em sua residência em um 
condomínio de luxo. A médica 
A.S.S.S., de 43 anos, foi presa em 
cumprimento a um mandado de 
prisão preventiva expedido pela 
Justiça Federal de Jales.

A médica é casada com o mé-
dico rio-pretense, F.R.S. de 45 
anos, que também está preso 
preventivamente no CDP 3 de 
Pinheiros em São Paulo. Eles 
são donos de empresas investi-
gadas que oferecem cursos de 
complementação a alunos de 
medicina formados no exterior, 

que desejam aprovação no exame 
‘revalida’, para atuarem como 
médicos no Brasil. A médica, as-
sim como seu marido, também é 
investigada, mas encontrava-se 
em liberdade cumprindo medi-
das cautelares determinadas pela 
Justiça Federal. Em liberdade a 
médica estava prejudicando as 

investigações e descumprindo 
ordens determinadas pela Justiça. 

A PF tomou conhecimento dos 
fatos e representou pela prisão 
dela à Justiça Federal de Jales, 
que decretou a prisão preventiva 
juntamente com uma ordem de 
busca e apreensão em sua resi-
dência.

Com a presa foram apreendi-
dos R$ 33 mil em espécie, um 
aparelho de celular e outros 
documentos, entre eles um re-
cibo de depósito em dinheiro 
que demonstra movimentação 
de quantias elevadas em contas 
correntes em nome de terceiros. 
Dois veículos de luxo da mesma 

marca e modelo também foram 
encontrados e relacionados pela 
PF para posterior informação à 
Justiça Federal. A presa foi es-
coltada por policiais federais até a 
PF em Jales, onde será interroga-
da pela autoridade policial e pos-
teriormente encaminhada para 
uma cadeia feminina na região.

Médica rio-pretense envolvida em esquema da Universidade Brasil é presa pela PF

Reconhecida como um dos 
maiores eventos culturais da 
região e aguardada com ex-
pectativas em Fernandópolis, a 
Mostra Estudantil de Teatro será 
realizada entre os dias 06 a 30 de 
outubro.

Ao todo, 22 espetáculos subi-
rão ao palco do Teatro Municipal 

“Merciol Viscardi”, entre 19 gru-
pos das escolas e três convidados 
especiais. Todos os grupos já es-
tão em fase final dos preparativos 
e prometem um show de talentos, 
com grandes enredos e interpre-
tações na 24ª edição da Mostra.  

Como nas edições anteriores, 
os espetáculos terão duas apre-

sentações, uma às 15h e a outra 
às 20h. Os convites poderão ser 
adquiridos antecipadamente nas 
escolas participantes ou com os 
alunos/atores. As apresentações 
especiais serão realizadas somen-
te às 20h. Na abertura da Mostra, 
dia 06, com o espetáculo “Mãos 
Sujas”,  grupo Vírus da Arte, que 

conta com a direção de Walter 
Máximo. No dia 28, “Tribestas 
Circus Show”, com os Tribestas 
Cia Teatral, direção de Luis Rão 
e no encerramento da Mostra, dia 
30, “Julgar-te-Ei Branca, com 
a Cia Subito”, direção de Igor 
Carrasco.

Prefeitura de Fernandópolis prepara edição 2019 da ‘25ª Mostra Estudantil de Teatro’ 
A MOSTRA

Há 25 anos no calendário cul-
tural da cidade, a Mostra tem 
a finalidade de desenvolver 
ações educativas nas escolas 
de Fernandópolis, promovendo 
o desenvolvimento humano de 
crianças e adolescentes, disse-

minando a cultura por meio da 
arte teatral e todas suas verten-
tes e incentivar a formação de 
grupos de teatro em Fernan-
dópolis.

O evento é realizado pela Pre-
feitura, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura.
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PEDRANÓPOLIS

DIRCE REIS

MIRA ESTRELA

NO LEGISLATIVO

O ex-presidente do PSDB de 
Pedranópolis, Sebastião Ferreira 
da Cruz, entrou em contato com 
a redação do JI, para afirmar que 
realmente deixou a presidência 
do partido.

Tião do Bar como é conheci-
do afirmou que os motivos são 
pessoais, mas que tem relação 
política, alegando que em con-
versas com sua família resolveu 
deixar a presidência do partido 
para se resguardar. “Tenho meus 
motivos, mas quero deixar claro 
que não estou de namoro com 

nenhum novo partido, muito me-
nos o PSL, pois apenas entreguei 
meu pedido de renúncia da presi-
dência, mas pretendo continuar 
como filiado do PSDB”, declarou 
Tião do Bar.

Em pesquisa rápida pelo site do 
TSE – Tribunal Superior Eleito-
ral, foi constatado que o PSL – 
Partido Social Liberal, tem como 
presidente desde 06 de dezembro 
de 2018, com final da vigência 
até 03 de março de 2023, Wagner 
Rodrigo Nunes, conhecido como 
Rodrigo da Funerária.

Tião do Bar nega namoro com o PSL

Fausto Luano Rosa assume a presidência do PSDB com
a saída de Sebastião Ferreira da Cruz (Tião, à direita)

A primeira votação do Projeto 
de Emenda à Lei Orgânica Mu-
nicipal nº 02/2019, de autoria da 
Mesa da Câmara Municipal, que 
altera dispositivo da Lei Orgânica 
Municipal (Art. 34, Inciso X), 
aconteceu nesta terça-feira, dia 
10, quando os vereadores de Fer-
nandópolis realizaram mais uma 
sessão ordinária. A proposição 
tem por objetivo normatizar que 
“ Compete à Câmara Municipal, 
com a sanção do Prefeito, dispor 
sobre todas as matérias de com-
petências do município e, espe-
cialmente: autorizar a aquisição 
de bens imóveis, salvo quando se 

tratar de doação sem encargos e 
imóveis adquiridos por meio de 
desapropriação, incumbindo, 
neste caso, ao Poder Executivo 
Municipal, o encaminhamento 
à Câmara Municipal, no prazo 
de 30 (trinta) dias, de todos os 
decretos expropriatórios para a 
ciência”.

Os vereadores aprovaram, 
também, o Pedido de Retirada 
do Projeto de Lei nº 59/2019, de 
autoria do Prefeito Municipal, 
que dispõe sobre desapropriação 
de imóvel situado no município 
de Fernandópolis para abertura 
de via pública.

Vereadores votam dois Projetos em sessão ordinária

O vereador Salvador Castro 
de Souza cobrou na terça-feira, 
durante sessão ordinária da Câ-
mara de Fernandópolis, medidas 
efetivas no controle da população 
de pombos no município.  Salva-
dor explicou que a proliferação 
desordenada, especialmente em 
prédios e locais públicos está 
preocupando os munícipes, já 
que é um grave risco à saúde 
pública. “A situação já é crítica 
nas escolas, creches, unidades de 
saúde, velório municipal e centro 
cultural, sem contar nas praças’, 
falou Salvador.

Salvador lembrou que há pou-
co tempo a Câmara aprovou um 
Projeto, de autoria do vereador 
Mileno Castro Tonissi, que pro-
íbe a alimentação de pombos 
e manutenção de abrigo para 
alojamento dessas aves. “Mas, 
infelizmente, mesmo depois de 
aprovada a Lei o caos continua. 
Eu não sei se está havendo o cum-
primento da fiscalização dessa 
Lei”.

Para o vereador, tem que haver 
uma ação rápida e urgente por 
parte da Prefeitura, uma vez que 

a maio-
ria dos 
prédios 
públicos 
está in-
fetada de 
pombos. 
“Na esco-
la em que 
eu traba-
lho (Gaspar Ruas), o pátio precisa 
ser lavado todos os dias para a 
retirada de fezes dos pombos, 
além do risco à saúde que esses 
pombos trazem. Nós estamos 
falando de coisa séria gente, de 
escolas com crianças, de postos 
de saúde”, contou.

Recentemente, Salvador disse 
que estava no Velório Munici-
pal e que foi constado que o ar 
condicionado não estava ligado 
porque havia pombos no apare-
lho. “Parece uma coisa simples, 
mas não é não. É gravíssima essa 
situação. Em Rio Preto, uma 
criança perdeu a visão depois de 
ser contaminada por uma doença 
provocada pelo pombo. Então, 
fiz esse requerimento pedindo 
urgência quanto a essa questão”.

Salvador pede providências no 
controle da população de pombos
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O presidente da Câmara, vere-
ador Ademir de Jesus Almeida, 
questionou, nesta terça-feira, em 
sessão ordinária na Câmara de 
Fernandópolis, o abono de falta 
ao serviço do médico Paulo Fer-
reira de Souza, servidor público 
municipal lotado na Estratégia 
Saúde da Família – E.S.F. Dr. 
Antônio Milton Zambon (Caic), 
localizada no Conjunto Habita-
cional Bernardo Pessuto. 

Ademir pediu informações à 
Prefeitura sobre a vida funcio-
nal do médico, a data da posse 
e de início do efetivo exercício 
das funções do referido servidor, 
buscando saber quantas faltas 
justificadas e não justificadas 
ocorreram desde o início das 
atividades laborais, e se houve 
o requerimento para o abono de 
falta ao serviço no dia 09 de se-
tembro de 2019.

Para melhor esclarecer o as-

sunto, o 
presiden-
te expli-
cou que 
há uns 
40 dias 
aconte-
ceu uma 
discus-
são na 
Câmara envolvendo um médico 
que tinha assumido a Unidade de 
Saúde do Caic. A informação era 
de que o servidor havia trabalha-
do um dia e pedido afastamento 
por 30 dias.  “Nesse último final 
de semana, um vizinho meu le-
vou a esposa na UPA, no sábado 
de manhã, sábado à tarde e tam-
bém no domingo, onde recebeu 
medicação e foi liberada todas as 
vezes.  Na segunda-feira, o ma-
rido a levou ao Postinho do Caic 
e chegando lá foi informado de 
que o médico havia abonado. E 

Ademir questiona abono de médico em Unidade de Saúde do Caic

sabe quem é o médico? O mes-
mo que trabalhou um dia e se 
afastou. Companheiro, se você 
não tem respeito ao munícipe 
pede afastamento para outro 
trabalhar em seu lugar, outro 
que queira trabalhar”, desabafou 
Ademir.

O vereador lembrou que se in-
formou sobre o afastamento do 
médico e que realmente ele tinha 

esse direito, mas ressaltou que 
acha um absurdo esse abono em 
uma segunda-feira, ainda mais 
pelo fato do servidor ter voltado 
há pouco tempo à rotina de traba-
lho. “Quando o munícipe procura 
o Postinho de saúde é porque ele 
precisa. Agora, o médico abonar 
numa segunda-feira, pelo amor 
de Deus, isso é falta de respeito”, 
completou.

Apesar do projeto de emendas 
impositivas ter sido retirado os 
vereadores e o prefeito André Pes-
suto, haviam feito um acordo que 
na medida do possível as emen-
das seriam atendidas por parte do 
Executivo. Maiza cobrou através 
de requerimento quais as provi-
dências estão sendo tomadas para 
atender as solicitações feitas pelos 
vereadores através das emendas 
impositivas. “Mesmo que o pro-
jeto foi retirado, o prefeito assu-
miu um compromisso e nos disse 
que se empenharia em cumprir as 
emendas”, destacou Maiza. Mai-

za ainda 
c o b r o u 
informa-
ções a 
respeito 
de reformas a serem executa-
das no Centro de Zoonoses, que 
segundo ela fazia parte de sua 
emenda impositiva assim como 
de outros vereadores. “Além de 
mim outros colegas vereadores 
também cederam parte de suas 
emendas pra a reforma do CCZ, 
mas pelo visto essa reforma não 
está nos planos do Executivo”, 
salientou a vereadora.

Maiza cobra prefeito a respeito
de emendas impositivas

O prefeito de Mira Estrela Mar-
cio Castrequini, comemorou esta 
semana o sucesso do inicio da cam-
panha de coleta seletiva de lixo 
no município. Segundo informou 
o prefeito, somente na primeira 
semana da campanha que tem por 
objetivo o incentivo a preserva-
ção do meio ambiente e a geração 
de renda à famílias que vivem de 
reciclados, mais de 300 quilos de 
material foram recolhidos.

“Obrigado a todos os colabo-
radores do município e principal-
mente nossa população que está 
vestindo a camisa e colaborando 
com esta iniciativa. Esperamos 
recolher mais de 2 toneladas por 
mês de lixo reciclável em nossa 
cidade. O valor arrecadado da 
venda deste material vai direto 
para as famílias que vivem da 
reciclagem”, informou Marcio 
Castrequini.

Prefeito Marcio destaca sucesso
de coleta seletiva no município

Tudo indica que não foi só em 
Jales que os cofres públicos fo-
ram atacados por quem deveria 
cuidar deles. A exemplo da ex-
chefe de tesouraria de Jales, Érica 
Cristina Carpi, a chefe da tesou-
raria da Prefeitura de Dirce Reis 
– T.C.P.S. – também está sendo 

investigada por possíveis desvios 
de dinheiro da municipalidade.

Ela já foi afastada de suas fun-
ções, conforme portaria do pre-
feito Euclides Scriboni Benini, o 
Cridão, que está instalando uma 
Sindicância Interna para apuração 
dos desvios que, segundo fontes 

extraoficiais, já teria alcançado 
a cifra de R$ 75 mil. As mesmas 
fontes dizem que os malfeitos 
teriam sido descobertos em au-
ditoria do Tribunal de Contas do 
Estado. Oficialmente, porém, a 
decisão de abrir a sindicância foi 
tomada com base em um docu-

mento interno, assinado pelo con-
tador e pelo secretário de finan-
ças do município. Além de abrir 
a sindicância interna, o prefeito 
Cridão registrou, também, um 
boletim de ocorrências na Polícia 
Civil, onde pede a investigação 
dos fatos.     Blog do Cardosinho

Tesoureira da prefeitura de Dirce Reis é afastada sob suspeita de desvio de dinheiro
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ARTIGO CONTÁBIL

Contribuições e doações 
dedutíveis no Lucro Real

Doações e contribuições de-
dutíveis na apuração do IRPJ 
e da CSLL para empresas que 
tributam na forma do Lucro 
Real. Entenda as aplicabili-
dades para serem realizadas 
as corretas apurações.

Conforme definição da Re-
ceita Federal do Brasil (RFB), 
o Livro de Apuração do Lucro 
Real (Lalur) é um livro de es-
crituração de natureza fiscal, 
criado pelo Decreto Lei no. 
1.598, de 1977, previsto do na 
Lei no 6.404, de 1976, e alte-
rações posteriores, e destinado 
à apuração extracontábil do 
lucro real sujeito à tributação 
pelo imposto de renda em cada 
período de apuração, contendo, 
ainda, elementos que poderão 
afetar os resultados de períodos 
futuros.

Estão obrigadas à escritura-
ção do Lalur todas as pessoas 
jurídicas contribuintes do im-
posto de renda com base no lu-
cro real, inclusive aquelas que 
espontaneamente optarem por 
esta forma de apuração. Contu-
do, pessoas jurídicas optantes 
pela apuração do imposto de 
renda com base no lucro real 
podem efetuar doações e con-
tribuições, conforme decisões 
de sua administração.

Assim sendo, nem todas as 
doações ou contribuições reali-
zadas pela empresa serão con-
sideradas dedutíveis, devendo 
ser analisadas a utilização e 
aplicabilidade.

CONTRIBUIÇÕES
DEDUTÍVEIS 

Para efeitos de apuração do 
Lucro Real, é vedada a dedu-
ção das despesas com doações 
e contribuições não compulsó-
rias. São compulsórias as con-
tribuições obrigadas por lei, 
exceto as designadas a seguros, 
planos de saúde, e benefícios 
complementares assemelhados 
aos da previdência social em 
favor dos empregados e diri-
gentes da pessoa jurídica (Ins-
trução Normativa n° 11/96).

As contribuições não com-
pulsórias são as destinadas a 
custear Planos de Poupança 
e Investimento, Fundo de 
Aposentadoria Programada 
Individual (FAPI), devendo 
observar, que podem ser dedu-
zidas como despesa operacio-
nal, desde que beneficiem no 
mínimo 50% dos empregados 
(Regulamento do Imposto de 
Renda (RIR/2018) - Decreto 
n° 9.580/2018).
DOAÇÕES DEDUTÍVEIS 

Doações feitas pelas pessoas 
jurídicas não são dedutíveis, 
exceto às instituições de ensino 
e pesquisas autorizadas por lei 
federal e às entidades civis, 
que sejam legalmente cons-
tituídas, sem fins lucrativos 
que prestem serviços gratuitos 
em benefício de empregados 
da pessoa jurídica doadora e 

respectivos dependentes, ou 
em benefício da comunidade 
onde atuem nos moldes das 
disposições contidas no Regu-
lamento do Imposto de Renda.

 Unicef - Não há previsão 
legal para as doações para a 
Unicef, serem consideradas 
como dedutíveis. 

 Projetos culturais e artís-
ticos - Doações ou patrocínio 
podem ser dedutíveis para o 
imposto devido no período 
de apuração, desde que sejam 
contribuições ao Fundo Nacio-
nal de Cultura (FNC) na forma 
de doações, nos termos da Lei 
n° 8.313/91 ou mediante apoio 
direto a projetos:

 Artes cênicas - Livros de 
valor artístico, literário ou hu-
manístico

 Exposições de artes visu-
ais - Doações de acervos para 
bibliotecas públicas, museus, 
arquivos públicos e cinema-
tecas, treinamento de pessoal 
e aquisição de equipamentos 
para a manutenção desses 
acervos

 Produção de obras cinema-
tográficas e videofonográficas 
de curta e média metragens e 
preservação e difusão do acer-
vo audiovisual

 Preservação do patrimônio 
cultural material e imaterial

 Construção e manutenção 
de salas de cinema e teatro, que 
poderão funcionar também 
como centros culturais comu-
nitários, em Municípios com 
menos de 100.000 habitantes.

 relativos à produção de 
obras cinematográficas e vi-
deofonográficas brasileiras de 
longa, média e curta metragens 
de produção independente, de 
coprodução de obras cinema-
tográficas e videofonográficas 
brasileiras de produção inde-
pendente, de telefilmes, minis-
séries, documentais, ficcionais, 
animações e de programas de 
televisão de caráter educativo 
e cultural, brasileiros de pro-
dução independente, aprova-
dos pela Agência Nacional do 
Cinema (Ancine), de acordo 
com a Medida Provisória n° 
2.228-1/2001, produzidos com 
os recursos de que trata a Lei 
n° 11.437/2006.

Vale lembrar que os proje-
tos culturais devem ser pre-
viamente aprovados pelo Mi-
nistério da Cultura (MinC), 
observado o disposto em seus 
atos baixados para este fim. 
Outro aspecto importante é 
que apenas podem usufruir 
os benefícios fiscais culturais 
os incentivadores que obede-
cerem, para suas doações ou 
patrocínios, o período defini-
do pelas portarias de homo-
logação do MinC ou Ancine, 
publicadas no Diário Oficial 
da União.  Para maiores infor-
mações consulte sempre o seu 
escritório de contabilidade.

Começou na última segunda-
feira, 10, a campanha eleitoral para 
conselheiros tutelares de Fernan-
dópolis. As iniciativas de divulga-
ção podem ser realizadas até 5 de 
outubro, um dia antes da votação 
marcada para 6 de outubro.

São 24 candidatos aptos que 
disputam as 05 vagas para o Con-
selho Tutelar de Fernandópolis. 
Os eleitos vão ser empossados 
em 10 de janeiro de 2020, com 
mandato até 10/01/2024 e vão  
exercer suas atividades em regi-
me de dedicação exclusiva, com 
jornada de 40 horas semanais.

Os conselheiros tutelares são 
encarregados de zelar pela ga-
rantia e defesa dos direitos da 
criança e do adolescente, têm 
competência para aplicar me-
didas de proteção sempre que 
seus direitos forem ameaçados ou 
violados pelo estado, sociedade, 
pais ou responsáveis. O valor do 
vencimento mensal será de: R$ 
2.764,46, bem como gozarão dos 
Direitos previstos no art. 134 da 
Lei Federal nº 8.069/90 – Estatu-
to da Criança e do Adolescente.

A ELEIÇÃO
Durante o período permitido, 

os candidatos em campanha po-
dem entregar santinhos, partici-

par de debates e entrevistas (so-
mente com autorização prévia do 
CMDCA), fazer divulgação por 
folders e redes sociais, contendo 
imagens, número, informações 
de suas propostas e currículo 
social, ou seja, sua trajetória de 
Defesa dos Direitos Humanos, 
em especial da criança e do ado-
lescente. É  vedado ao candidato 
visitar locais públicos e privados.

A votação será no dia 06 de ou-
trubo, das 08h às 17h, na EMEF 
Coronel. A apuração dos votos 
será a partir das 17h, feita pela 
Comissão especial Eleitoral, 
CMDCA, Ministério Púlbico  e 
acompanhada pelos fiscais indi-
cados pelos candidatos.

QUEM PODE VOTAR
Poderão participar da escolha 

as pessoas maiores de 16 anos 
que possuam título de eleitor ins-
crito em sua respectiva região 
administrativa. Munido do título 
de eleitor e documento com foto.

O voto é facultativo, mas é im-
portante a ampla participação da 
população na escolha dos con-
selheiros, que terão atribuições 
e competências para promover, 
defender e proteger as crianças e 
adolescentes que estão com seus 
direitos violados.

Candidatos ao Conselho Tutelar de
Fernandópolis iniciam período de Campanha

Eleições acontecem dia 06 de outubro na escola Coronel

CONHEÇA
OS CANDIDATOS

Agenor Manoel da Silva // 
Alan José Mateus // Aline Maira 
Alves dos Santos // Ana Paula 
Soler de Oliveira Carvalho // 
Anabelli Girardi Colturato // 
Cristiane Giseli Vanti // Daiane 
Rilko Casale // Eder Eduardo 
Doimo // Egla Aparecida Freitas 
Munhoz Montilha // Franciele 
Faria Penariol Astolfo //  Giu-
liano Ricardo Martins //  Isabela 

Campoli Medeiros // Janimei-
re Almeida de Oliveira //  João 
Batista dos Reis //  Lais Regina 
Dias de Mello //  Manoel Franco 
de Souza //  Maria José Ragioto 
//  Michele Aparecida Cunha //  
Naiara Suzie Zanardi de Castro 
Souza //  Natália de Oliveira //  
Paula Valéria de Castro Ribeiro 
Pereira //  Rosiane Bonifácio de 
Oliveira //  Vanessa Rodrigues de 
Morais // e Welton Francisco da 
Silva Freitas.

Alunos do curso de Medicina 
da Universidade Brasil promove-
ram uma atividade de interação 
no Campus Fernandópolis nes-
ta terça-feira, 10. Em parceria 
com a Liga Acadêmica de Hu-
manização e Cuidados Paliativos, 
“besteirologistas residentes” da 
Universidade do Riso da Univer-
sidade Brasil, acompanhados do 
professor e artista Rafael Guerra 
de Aquino, percorreram os cor-
redores e praça de alimentação 
cantando sobre o valor da vida e 
do apoio às pessoas.

Segundo Rafael, que é o idea-
lizador do projeto “Universidade 
do Riso”, o objetivo da ação foi 
a conscientização em relação à 
campanha Setembro Amarelo, 
através de uma mensagem de 
amor a todos que por ali estavam. 
“Que setembro siga amarelo e 
que possamos tocar os corações 
e ampliar nossa escuta semeando 
amor”, declarou o docente.

A campanha Setembro Ama-
relo visa a conscientização sobre 
a prevenção do suicídio, um mal 
que atinge mais de um milhão de 
pessoas anualmente em todo o 
mundo, boa parte delas jovens. 
O suicídio é a segunda causa de 
morte de pessoas entre 15 e 29 
anos.

Alunos promovem ação pelo Setembro Amarelo

Alunos de Medicina, junto com o grupo “Universidade do Riso”, realizaram uma
ação de conscientização quanto à campanha de prevenção ao suicídio

UNIVERSIDADE DO RISO
A Universidade do Riso é um 

programa de extensão do curso 
de Medicina da Universidade 
Brasil. O enfermeiro e profes-
sor Rafael Guerra de Aquino, 
quando começou a ministrar 
aulas no módulo de Saúde Co-
letiva, apresentou o projeto que, 
imediatamente, foi aceito pela 

direção da instituição, que não 
só apoiou as ações com univer-
sitários como também passou a 
contribuir com os Palhaços de 
Plantão, instituição cultural de 
Fernandópolis que completará 
20 anos de atuação na cidade 
e região, dentro e fora dos hos-
pitais.

No programa da Universidade 

do Riso, os estudantes partici-
pam de oficinas de formação, 
que incluem improviso e técnicas 
teatrais bem como estratégias de 
prevenção e controle de infecção 
e relações no meio hospitalar. 
Além disso, atuam, semanalmen-
te, em conjunto com os artistas 
da instituição na Santa Casa e 
em outros locais pontualmente.

Decisão foi tomada por assem-
bleia em todos os estados do país 
na noite desta terça-feira.

Os funcionários dos Correios 
anunciaram nesta quarta-feira, 
11, uma greve geral por tempo 
indeterminado. A decisão foi to-
mada por assembleia em diversos 
pontos do país.

A categoria reivindica reajuste 
salarial, manutenção de bene-
fícios, como a permanência de 
pais e mães no plano de saúde e 
coparticipação, além de conti-
nuidade de percentual de férias 

e vales alimentação e refeição.
Eles também são contrários 

ao projeto de privatização dos 
Correios, defendido pelo presi-
dente Jair Bolsonaro (PSL), que 
afirma que a decisão baratearia 
os processos.

De acordo com a Federação 
Interestadual Dos Sindicatos Dos 
Trabalhadores e Trabalhadoras 
dos Correios, todos os estados 
aderiram à greve. 

Pelo Twitter, os Correios afir-
maram que a paralisação não 
afetará a população.

Funcionários dos Correios entram em greve por tempo indeterminado
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Ofertas válidas até 30/09/2019 ou enquanto durarem os estoques

A Prefeitura de Fernandópolis 
garante a isenção de IPTU (Im-
posto Predial e Territorial Ur-
bano) a contribuintes que se en-
quadram em algumas condições 
sociais. Após ser contemplado, o 
beneficiário fica obrigado a pes-
soalmente e anualmente efetuar 
como prova de vida o pedido de 
renovação da isenção. A data má-
xima para a regularização termi-
na no proximo dia 30 de setem-
bro. O processo é realizado pela 
Secretaria Municipal da Fazenda 
e o não comparecimento do cida-
dão aos balcões de atendimento 
da Prefeitura no Poupatempo 
promoverá o cancelamento da 
isenção para o próximo ano, con-
forme o inciso ‘V’ do Artigo 28 
da mesma Lei Complementar. 

Os beneficiários que apresen-
tam problemas de saúde que os 

impossibilite de comparecer 
pessoalmente ao Poupatempo 
devem apresentar atestado mé-
dico e requerimento específico 
solicitando o comparecimento do 
servidor público no local. 

Documentos Obrigatórios 
para apresentação:  RG (Ori-
ginal)  CPF  COMPROVAN-
TE DE RESIDÊNCIA (com 
menos de 60 dias).
NOVOS BENEFICIÁRIOS
De acordo com a Lei Com-

plementar 46/2006, Artigo 27, 
inciso VI, tem direito à isenção 
do imposto todas as pessoas com 
mais de 65 anos de idade, que 
possuam apenas um imóvel em 
seu nome, e que o rendimento 
familiar não ultrapasse os três 
salários mínimos e aos inválidos 
e inativos.

As pessoas que se enquadram 

nos critérios do benefício e ainda 
não efetuaram o requerimento 
solicitando a isenção do IPTU, 
também têm até o último dia útil 
de setembro para  se inscrever no 
sistema.  O requerimento deve ser 
protocolado no setor de serviços 
municipais do Poupatempo e o 
cidadão interessado precisa levar 
os seguintes papéis: cópia dos do-
cumentos  de todos os moradores 
da casa; cópia do comprovante de 
endereço; comprovante de renda 
de todos os residentes da casa; 
certidão do cartório constando 
que só tem um imóvel em seu 
nome; certidão de nascimento, 
casamento ou de óbito (se viúvo); 
xérox da escritura do imóvel; se 
aposentado por invalidez, cópia 
da carta de concessão do INSS; 
caso não tenha renda, é necessá-
rio fazer declaração.

Prazo para atualização de registros e pedido 
de isenção do IPTU termina no próximo dia 30

Tem direito à isenção, pessoas com mais de 65 anos de idade que atendam os critérios do benefício, inválidos e inativos

Em busca de aprimorar cada 
vez mais seu atendimento à popu-
lação, a Santa Casa de Fernandó-
polis vem implementando novas 
ações de atendimento. Dentre 
elas, foi realizado um treinamen-
to específico para os profissio-
nais dos serviços de Portaria e 
Recepção.

A palestra foi realizada na sala 
de reuniões da Volfer (Associa-
ção dos Voluntários da Santa 
Casa de Fernandópolis), sendo 
aberto pelo provedor, Fernando 
Cordeiro Zanqui, que enalteceu 
a importância dos colaboradores 
no atendimento.

“Todos os profissionais da 
Santa Casa, desempenham um 
papel imprescindível dentro 
dos serviços prestados em nossa 
instituição. Todo esse processo 
começa com o primeiro contato 
com o Hospital, por isso, o foco 
em iniciar ações que fortaleçam o 
trabalho desses profissionais e os 
subsidiem para que possam pres-
tar um serviço cada vez melhor”, 
ressaltou o provedor.

Santa Casa realiza treinamento sobre ‘Atendimento 
de Excelência’ para porteiros e recepcionistas

Com o tema “Atendimento 
de Excelência”, o treinamento 
foi aplicado pela especialista 
em Gestão de Pessoas e Recur-
sos Humanos, Elaine Sanches 
Bácaro. “Buscamos apresentar 

à equipe alguns conceitos pri-
mordiais para o atendimento de 
excelência, fornecendo orien-
tações para que os profissio-
nais possam desempenhar um 
atendimento assertivo, cordial, 

minimizando erros e reclama-
ções. Destacando o trabalho 
em equipe e a comunicação 
clara e objetiva, para manter 
o bom clima organizacional”, 
salientou.

A comunidade da Igreja Ad-
ventista da Promessa, da Vila Vê-
neto, doou quatro equipamentos 
de ar-condicionado à Santa Casa 
de Fernandópolis. A ação foi in-
termediada pela Volfer (Asso-
ciação dos Voluntários da Santa 
Casa de Fernandópolis).

Em busca de apoio para a rea-
lização de melhorias na estrutura 
física da Unidade Pediátrica, a 
Volfer iniciou uma campanha de 
busca por doações, contatando 
diversas entidades que partici-
pam de ações no Hospital, re-
cebendo o apoio da Igreja, que 
decidiu pela doação dos quatro 
equipamentos.

Os mesmos já foram entregues 
por representantes da comunida-
de, que também participaram de 
uma visita à Unidade, acompa-
nhados pelo provedor, Fernando 
Cordeiro Zanqui, e pela presiden-
te da Volfer, Sueno Babá Sato.

Para o provedor, o apoio é ex-
tremamente importante. “Nós 
agradecemos imensamente à 

Igreja Adventista da Promessa 
e a toda sua comunidade que 
tornou possível esta doação. Os 
aparelhos que recebemos trarão 
grande benefício às crianças e 
aos familiares, durante o período 
de permanência na Santa Casa.”

SANTA CASA EM TRANS-
FORMAÇÃO

A Unidade Pediátrica faz parte 
do conjunto de obras realizadas 
pela nova gestão da Santa Casa 
de Fernandópolis, com o apoio 
de emendas parlamentares, da 
Volfer e de doadores, que já 
possibilitou a entrega de obras 
de melhorias nas Unidades 5 e 
6, Pronto Socorro, Serviço de 
Pediatria e Recanto Infantil Cha-
peuzinho Vermelho.

As obras, além de proporciona-
rem melhor ambiência, acomoda-
ção e conforto para os pacientes, 
também possibilita a redução de 
custos rotineiros com reparos e 
manutenção, contribuindo tam-
bém com o controle de infecções 
no ambiente hospitalar.

Igreja Adventista da Promessa doa 
equipamentos de ar-condicionado
à Santa Casa de Fernandópolis
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As fraudes na Universidade 
Brasil não ficaram apenas em 
burlar o sistema do Fies e ProUni. 
As coisas tomaram rumos ina-
creditáveis devido ao volume de 
dinheiro decorrente do esquema 
de venda de vagas no curso de 
Medicina na Universidade Brasil 
em Fernandópolis.

Pessoas, que não tinham 
qualquer tipo de envolvimento 
no esquema, eram ameaçadas 
caso dificultassem a inclusão de 
alunos no curso decorrentes dos 
esquemas montados pela organi-
zação que também era orientada 
por pessoas ligadas ao MEC.

Um coordenador do Curso de 
Medicina chegou a ser ameaçado 
de morte por um membro de um 

núcleo da organização crimino-
sa, assim denominada em um 
inquérito policial encaminhado 
à Justiça Federal de Jales.

Gravações mostraram que 
pessoas, que tentar atravessar 
ou dificultar o esquema, eram 
ameaçadas com revolver. A PF 
registrou diálogos de um homem 
utilizando de armas e em algumas 
ocasiões, teria ameaçado desafe-
tos que não o auxiliavam com a 
documentação na Universidade, 
como foi uma situação descrita 
um dos coordenadores do curso 
de medicina de Fernandópolis.

A Polícia concluiu que, de 
fato, haviam fortes indícios de 
atitudes violentas, bem como de 
associação criminosa aparecem 

em algumas ligações telefônicas. 
Em um trecho, o sócio de uma 
empresa, teria encontrado o coor-
denador do curso de medicina e o 
ameaçou colocando um revólver 
na barriga. “Disse que não é para 
estragar o ganha pão”

“Cê fala lá na polícia... vai na 
delegacia, fala que eu te pus um 
revólver no meio da tua barri-
ga, vai lá pro´cê vê se eu não te 
prego bala no cê e na tua família 
inteira”. “Chega! Estou perdendo 
dinheiro com isso aí, entendeu? 
(sic)”.

Devido as ameaças, o pedido 
de prisão preventiva feito pela 
PF foi ratificada pela Justiça Fe-
deral de Jales, o que resultou no 
sucesso da operação Vagatomia.

POLÍCIA

Coordenador da Universidade Brasil foi ameaçado de morte

Mesmo em um momento deli-
cado, como o da perda de um fa-
miliar, pode ser transformado em 
esperança para outros milhares de 
brasileiros que aguardam na fila 
de espera por uma doação de ór-
gãos. Num momento como este, 
uma família de Fernandópolis 
deu um exemplo de solidariedade 
e amor ao próximo, autorizando 
a doação de múltiplos órgãos na 
Santa Casa de Fernandópolis.

O paciente, de 67 anos, estava 
internado no Hospital fernan-
dopolense e teve o diagnóstico 
de morte encefálica confirmado 
com a realização protocolo es-
pecífico. Após a confirmação, 
os familiares foram comuni-
cados e questionados quanto 
a doação, sendo a mesma au-
torizada.

O procedimento necessário 
para a doação de fígado, rins 

e córneas durou cerca de 3h e 
contou com o envolvimento de 
profissionais de diversas espe-
cialidades e de diversos setores 
sob a coordenação da Comissão 
Intra-Hospitalar de Transplantes 
(CIHT) da Santa Casa de Fernan-
dópolis, além da participação de 
equipe do Hospital de Base de 
São José do Rio Preto, responsá-
vel pela coordenação da doação 
de órgãos na região.

Por meio da Comissão de 
Transplantes, a Santa Casa 
vem trabalhando para cons-
cientizar as famílias e au-
mentar o número de doações, 
como explica o médico Sandro 
Serafim, presidente da Co-
missão. “A compreensão da 
família, ao pensar no próximo, 
permitiu que o hospital pudes-
se fazer parte deste importante 
processo, demonstrando tam-

bém que caminhamos rumo 
à humanização e ao fortale-
cimento dos transplantes no 
Brasil”.

A IMPORTÂNCIA 
DOS FAMILIARES NA 

DOAÇÃO
Apesar do desejo em realizar a 

doação, no Brasil, para ser doador 
de órgãos e tecidos, é necessário 
manifestar aos familiares sobre a 
intenção, pois é deles a palavra fi-

nal que autorizará o processo. Se 
você deseja ser um doador, basta 
informar sua família, dizendo: 
“Quero ser doador de órgãos”. 

A doação de órgãos e tecidos 
só acontece após a autorização 
familiar documentada. Para tirar 
dúvidas sobre o processo de doa-
ção ou assumir publicamente seu 
desejo de ser um doador, basta 
acessar o site www.euassumi.
com.br.

Santa Casa de Fernandópolis realiza captação de múltiplos órgãos

Procedimento durou 3h possibilitando a doação de fígado, rins e córneas Participaram do procedimento equipes da Santa Casa e do Hospital de Base de São José do Rio Preto

A não liberação de doses da va-
cina antirrábica pelo Ministério 
da Saúde fez com que a cidade 
de Fernandópolis suspendesse, 
temporariamente,  a campanha 
de vacinação em cães e gatos. 
Quase todos os municípios bra-
sileiros tiveram a ação cancelada, 
com exceção às áreas de risco que 
serão priorizadas, sendo  conside-
radas prioritárias as regiões que 
tiveram casos confirmados de 
raiva em cães e os municípios que 
fazem fronteira com a Bolívia.

“Recebemos um ofício cir-
cular do Governo do Estado, 
por meio do Instituto Pasteur, 
informando o não envio da va-
cina. Já estamos com campanha 
pronta, datas, locais, materiais 
de divulgação e toda estrutura, 
porém fomos surpreendidos de 
que o laboratório responsável 
pela disponibilização das doses 
não fornecerá o produto e não há 
previsão para o abastecimento. 

Vacinação contra a Raiva é temporariamente 
suspensa em todo Estado de São Paulo

Ministério da Saúde antecipa campanha de 
combate ao mosquisto Aedes aegypti

Desta forma não será possível, 
no momento, realizar a campanha 
em Fernandópolis”, explicou o 
veterinário coordenador do Cen-
tro de Controle de Zoonose, Dr. 
Mileno Tonissi.

Sem essa ação,os donos preci-
sam levar os animais a uma clí-
nica particular ou pet shop para 
tomarem a vacina, que é de suma 
importância. A quantidade ideal 
de vacinas para imunizar todos 

os  animais de Fernandópolis é 
de 11mil doses.

SOBRE A RAIVA  
A vacinação ocorre todos os 

anos gratuitamente e é obriga-
tória para animais com mais de 
3 meses. A raiva é uma doença 
transmissível. O vírus pode ser 
transmitido para humanos e 
apesar de controlada em grandes 
centros, a raiva é uma doença que 
ainda não foi erradicada. 

Você sabia que combater o 
mosquito Aedes aegypti duran-
te todo o ano é muito importante 
para evitar doenças como a den-
gue, zika e chikungunya?

Pois é, apesar de o mosquito 
preferir o calor e a época de chu-
vas para se reproduzir, mesmo 
durante as secas e o frio, é preciso 
fazer sua parte para acabar com 
esse perigo! Por isso, o Minis-
tério da Saúde antecipou para 
este mês, a nova campanha de 
combate ao Aedes aegypti, que 
tradicionalmente era realizada 
em novembro. É o pontapé inicial 
para as ações de prevenção e eli-
minar de vez focos do mosquito. 
Mas a estratégia do Ministério da 
Saúde não é apenas essa, como 
explicou o ministro Luiz Henri-
que Mandetta.  

“A gente aposta também no 
controle biológico com as fábri-
cas de insetário aonde o mosquito 
da dengue, com uma pequena 

bactéria que existe entre os mos-
quitos (que é colocada exatamen-
te no lugar aonde iria o vírus), 
quer dizer, o vírus não tem mais 
como pegar carona no mosqui-
to. Então isso daí nos eliminaria 
muitos casos de chikungunya 
e zika. E o Ministério da Saúde 
aumenta recursos e vem fazendo 
essa pesquisa para tentar chegar 
numa solução melhor”.

Essa estratégia é chamada de 

método Wolbachia: um micror-
ganismo que reduz a capacidade 
de o mosquito transmitir doenças. 
Desta forma, o Wolbachia é in-
serido artificialmente em mos-
quitos para que eles se misturem 
à natureza e diminua o risco de 
transmissão de dengue, zika e 
chikungunya. Só é importante 
lembrar que essa ação é comple-
mentar e precisa da participação 
de toda a população.
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EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE FERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

SANTOS x SÃO PAULO

Alunos da rede pública muni-
cipal de Fernandópolis abusaram 
da criatividade produzindo tex-
tos, documentários, artigos, poe-
mas, memórias e crônicas para a  
Olimpíada de Língua Portuguesa 
(OLP). O tema da competição 
esse ano é “O Lugar onde vivo”. 
As produções de Fernandópolis 
foram selecionadas, em primeira 
fase dentro das escolas e na sequ-
ência por uma comissão julgado-
ra que escolheu as melhores do 
município.

Na categoria poema,  o des-
taque ficou para o aluno João 
Vitor  Aparecido Contin, 5º 

ano, sob a supervisão da pro-
fessora Jane Alves de Siqueira 
Gouveia, que conquistou o pri-
meiro lugar a nível município, 
representando a EMEF ‘Dr Al-
berto Senra’.  Dentro do tema 
proposto na olimpíada, João 
Vitor destacou “Meu Jardim 
Ipanema”. A produção desta-
que abordou as características 
do seu bairro de maneira cria-
tiva e espontânea.   

Para a professora Jane, a classi-
ficação do aluno foi uma grande 
conquista. “Uma bela produção 
em que o João conseguiu expor 
o que pensa e como vê seu bairro 

de maneira muito expressiva. 
Ficamos contentes pelo reco-
nhecimento e com a seleção do 
seu poema que vai representar o 
município na etapa estadual da 
olimpíada. O  concurso contribui 
para a melhoria da escrita dos 
alunos, isso é muito importante 
para o processo de ensino”, co-
mentou a professora. 

A produção do aluno  de Fer-
nandópolis agora estará entre os 
trabalhos que vão ser avaliados 
pela Comissão Julgadora Esta-
dual. 

SOBRE A OLIMPÍADA
A Olimpíada de Língua Portu-

guesa é um concurso de produção 
de textos para alunos de escolas 
públicas de todo o país e inte-
gra as ações desenvolvidas pelo 
Programa Escrevendo o Futuro.

O tema das produções é “O lu-
gar onde vivo”, que propicia aos 
alunos estreitar vínculos com a 
comunidade e aprofundar o co-
nhecimento sobre a realidade 
local, contribuindo para o de-
senvolvimento de sua cidadania.

A Olimpíada de Língua Portu-
guesa busca estimular os alunos 
da escola pública a se interessar 
mais pela leitura e a escrever 
melhor. 

Aluno da escola municipal ‘Alberto Senra’ representa
Fernandópolis na Olimpíada de Língua Portuguesa

João Vitor com a professora Jane; estudante destaque na categoria
poema conquistou o primeiro lugar no município e está na fase estadual

No último final de semana, a 
equipe DOJOKAN de Fernandó-
polis foi destaque ao conquistar 
12 medalhas no Campeonato 
Brasileiro de Karatê realizado  
na cidade de Araraquara, compe-
tição que reuniu mais de 800 atle-
tas de todo Brasil.  Na categoria 
PCD (Portadores de Necessida-
des Especiais), Fernandópolis foi 
representada pelo atleta Otamar 
de Jesus de Souza, faixa marrom,  
que é deficiente visual e também 
fez bonito ao subir no pódio ga-
rantindo medalha de ouro para a 
equipe DOJOKAN na apresen-
tação do kata. 

“A inclusão do Otamar jun-
to aos outros atletas nos traz a 
oportunidade de enxergarmos a 
importância da solidariedade uns 
com os outros. A presença dele 

Atleta de Fernandópolis é ouro na categoria
PCD do Campeoanto Brasileiro de karatê

enriquece nossa equipe, pois nos 
faz entender que as limitações não 
nos impede de lutar e alcançar ob-
jetivos. Aprendemos a respeitar as 
diferenças e reconhecer o poten-
cial de cada um, compartilhando 
dos mesmos sonhos, dividindo 
as alegrias e tristezas vividas no 

esporte e em casa com nossas fa-
mílias. Assim formamos a família 
Dojokan. OSS!”, comenta o sen-
sei da equipe, Adauto Guarnieri. 
Otamar é karateca desde o ano de 
1991, já conquistou um grande 
número de medalhas em sua vida 
como atleta. 

A Associação de Karatê de Fer-
nandópolis/Dojokan fez bonito 
ao conquistar 11 medalhas no 
Campeonato Brasileiro de Ka-
ratê, realizado entre os dias 06 
a 08 de setembro na cidade de 
Araraquara.

O município foi representado 
por 17 atletas na competição que 
reuniu os melhores karatecas do 
Brasil. Ao todo, o campeonato  
contou com aproximadamente 
800 participantes filiados a Fede-
ração Brasileira de Karatê (FBK) 
vindos de diferentes estados.

Para o sensei Adauto Guar-
nieri, o Campeonato Brasilei-
ro é a realização de um sonho 

para os atletas. “Todos almejam 
essa competição e poder levar 
um grande número de atletas da 
Dojokan é uma grande conquista. 
Passamos momentos de alegria, 
luta e muito aprendizado. Para-
béns a toda equipe”, disse.   
Medalhistas da DOJOKAN

KUMITÊ  Larissa Ragiotto 
- Prata   Maria Fernanda Lu-
ppi Ramos  - Ouro   Ryan Leite 
Andrioli   - Ouro    Davi Lu-
cas Gomes -  Prata   Jeferson 
Guimarães – Prata  Edmilson 
Dornelli – Prata  Gabriel Ma-
chado – Prata  Adauto Guarnieri 
- Bronze.  KATA  Enzo Pinheiro 

Souza – Bronze  Edmilson Dor-
nelli  - Prata   Adauto Guarnieri 
- Prata. O Campeonato Brasileiro 
de 2020 já está agendado para o 
mês de setembro, em Brasília - 
Distrito Federal.

NOVAS COMPETIÇÕES
Passado o ‘Brasileiro’, maior 

competição anual da equipe, os 
atletas da Dojokan se preparam 
para mais duas importantes com-
petições esse ano, a ‘Copa Monte 
Alto’ no mês de outubro, com a 
presença de aproximadamente 25 
competidores de Fernandópolis e 
‘Copa Rio Preto’ em novembro, 
que contará com 50 karatecas da 
Associação.     

Equipe Dojokan no Campeonato Brasileiro

Karatê de Fernandópolis conquista 11 medalhas no Campeonato Brasileiro
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